
飯山市環境審議会 高校生専門委員会 報告 
 

令和３年 11月８日(月)16:00～17:30 

飯山市役所４階 全員協議会室 

 

 

１ 出席者（敬称略） 

  環境審議会会長  小林 芳裕 

同会長職務代理    池田 澄子 

飯山高等学校       ４名 

下高井農林高等学校     ２名 

  事務局（市民環境課）   ４名 

 

 

２ 各校の取組み等の報告 

①飯山高校－飯山市でのウケクチウグイの減少の原因を探る 

     ウケクチウグイ（絶滅危惧種）の長野県内での減少の理由の研究 

     ……専門家の指導も受け、千曲川のダムの魚道の少なさなどが問題ではないか

と考察し、なぜ千曲川のダムには魚道が少ないのかなど今後の課題 

②農林高校－SDGsグリーンデザイン科の取り組み 

     セイタカアワダチソウなど外来植物駆除と草木染への活用、放置竹林の竹を活

用したバンブーキャンドルなど、SDGs の視点から地域との連携や資源活用、生

態系・環境保全の実践 

 

 

 ３ 意見交換 

   ・各校の研究、実践についての質問や感想 

   ・この地域の自然環境への思い 

   ・環境基本計画における脱炭素の取組みについての質問 

   ・地域活性化から環境保全につながる提案   など 


